

## Dinéault

### Mlle Le Lay a pris son service à la mairie



● Mlle Le Lay (assise), succède à Sylviane Le Menn (debout), affectée à la mairie de Paris.

La mairie de Dinéault vient de recruter un agent de bureau dactylographe, Mlle Christine Le Lay, demeurant à Menez-Justice en Dinéault. Elle a d'ailleurs pris son service hier. Le recrutement s'était fait par concours sur épreuve. Soixante candidats s'étaient manifestés en mairie et 48 avaient déposé un dossier.

Le concours fut suivi par 44 candidats et les corrections assurées par M. Kervella, du Centre de formation des personnels communaux de Brest et Mlle Derrien, pro-

fesseur à l'école technique du Paraclet.

Enfin le jury composé du maire, de ses adjoints et d'un conseiller municipal, s'était réuni pour prendre connaissance des résultats et retenir le lauréat, en l'occurrence Mlle Le Lay.

Elle succède à Mme Sylviane Le Menn qui après un séjour de 12 ans à Dinéault est mutée, à sa demande, à la mairie de Paris où elle prendra son service le 2 novembre prochain.

## Dinéault

### Mlle Christine Le Lay, nouvelle secrétaire de mairie



Le conseil municipal a pourvu au remplacement de Mme Le Menn. Sur 44 concurrents, Mlle Christine Le Lay, 26 ans, de Justissou, s'est classée première. Depuis hier, elle occupe ses nouvelles fonctions, conseillée par Sylviane Le Menn.